

市政に 対する 一般質問

〓〓9名の議員が質問〓〓

6月定例会の一般質問は、6月17日・18日の2日間にわたり行われました。質問の要旨は次のとおりです。

高子 秀明 消防団の処遇改善について 他

大森 貴之 生理の貧困に対する白石市の対策について 他

高橋 鈍齋 学校施設構築物の安全管理について 他

四竈 英夫 健康診査の受診率向上について 他

佐藤 秀行 学力向上マネジメント支援事業について 他

佐久間儀郎 災害ケースマネジメントについて 他

角張 一郎 工業団地造成と企業誘致について 他

佐藤 龍彦 ヤングケアラーの支援について 他

菊地 忠久 ふるさと納税について 他

消防団の処遇改善について

高子 秀明



〔質問〕現在の消防団の状況をどのように捉えているか、見解を伺う。

〔答弁〕〔市長〕火災時の現場対応にとどまらず、自然災害への対応、啓発活動など、地域防災の要として日夜尽力され、本市に必要不可欠な存在である。

地域防災力の充実強化、団員数の確保を含め、可能な限りの措置を今後も検討していきたいと考える。

〔質問〕総務省消防庁が処遇改善通知を出しているが、内容について伺う。

〔答弁〕〔危機管理課長〕団員の年額報酬について、3万6千500円を基準とすること、出勤手当

は1日7千円から8千円を標準とすること、報酬および手当支給方法について、直接団員個人に支給することなどについて伺う。

〔質問〕消防庁は、報酬基準について来年4月から適用するよう条例の見直しを要請したが、本市の対応を伺う。

〔答弁〕〔副市長〕本市では国の地方交付税算定基礎、算定基準を参考に、本市の実情と団員数を勘案して一般団員の年額報酬を定めているが、交付税算定基礎数値が実態と異なることから、見直しについては慎重に行なうていきたいと考える。

◎スパシユランド

しろいしについて

〔質問〕スパシユランドの不動産鑑定評価書において、土地・建物の積

算価格は4億8千200円だが、鑑定評価額は0円と決定された。市長の見解を伺う。

〔答弁〕〔市長〕今回の不動産鑑定は、土地・建物の価値の算出を目的としており、評価額の算出には市場性が大きく関連することから、多くの観点から分析いただいたものと考ええる。

〔質問〕建物・敷地の最も有効使用について、不動産鑑定書での判断を伺う。

〔答弁〕〔市長〕現況とおりの利用形態とする場合と、取り壊しを行い、跡地を別形態とする場合の経済的合理性を比較し、市場取引の可能性の高さを分析したものであるが、結果は現況のとおり、屋内プールや保養所としての利用が比較優位と判断された。

〔その他質問〕

◎公用車での事故等について